



Secretaría de
Seguridad Pública

Gobierno de Puebla



San Miguel Xoxtla, Pue., a 22 de octubre de 2024

COMUNICADO

SAN MIGUEL XOXTLA, Pue.- El Gobierno del Estado, a través de la Secretaría de Seguridad Pública (SSP), lamenta los hechos en los que perdieron la vida dos personas uniformadas a bordo de una patrulla de la policía municipal; la institución refrenda el compromiso de coadyuvar con la Fiscalía General del Estado (FGE) para el esclarecimiento de este suceso.

De acuerdo con información consultada, los ahora occisos, no estaban inscritos en el Registro Nacional del Personal de Seguridad Pública, aunado a que no tenían vigentes sus evaluaciones de control de confianza.

En ese sentido, el Gobierno del Estado, exhorta a las autoridades municipales a que acudan ante la Secretaría de Seguridad Pública y el Consejo Estatal de Coordinación del Sistema Nacional de Seguridad Pública a que registren, acrediten y evalúen a las y los elementos que integran sus corporaciones policiales.

De igual manera, reitera la disposición de brindar acompañamiento y capacitación a los Ayuntamientos en los procesos que involucren a sus policías municipales.

-ooOoo-